

# にし歯科だより



院長

オスプレイ基地の工事が着々と進んでいるようです。大きなトラックが佐賀市内を行き来していくこともあります、大掛かりな工事中ですからそのようなものだろうと思っています。と、今回ムツゴロウを撮影に行って、オスプレイ基地に大きな建物が立ちはじめたのを見びっくりしました。基地を作るということはそのようなことなのですね。驚きです。オスプレイは「島嶼への侵攻があった場合に速やかに上陸・奪回・確保する」ための輸送ヘリのこと。近年は隣国動きが不安なので、日本をしっかりと守っていただきたいので、必要だとは思うが、ただ平和を願うばかりです。平和な海で釣りをしたい。写真は5月3日の釣果です。＾＾



## 九州佐賀国際空港 西側の広い敷地にオスプレイ基地建設中

写真クラブの皆さんとは日程が合わなかったので、5月26日(日)午後に一人で、東与賀海岸のシチメンソウ群生地の東の端にムツゴロウを撮影に行きました。ムツゴロウを見つけることはできましたが、飛び跳ねるようなものはその時期に、その時間を狙っていないといけないようです。潟の沖の方でおじさんが引っ掛け釣りをしていました。私が座り込んで写真を撮っているところに帰ってこれましたので、話しかけて楽しい話ができました。収穫のムツゴロウを見せてもらいましたら、すごい。この漁師さんは涙腺おじさんでした。そして、なんと生きているムツゴロウを2匹いただいたのです。大事に持つて帰つて飼育しようとしたのでした。にし歯科医院の3番台の棚のところに1日置いたのですが、極端に弱ったので、大慌てで昨日の潟に戻して行きました。メダカとは訳が違いました。ムツゴロウを見たスタッフたちの表情は・・・＾＾



私がニホンミツバチを飼い始めたのは、ミツバチ不足の解消に僅かでも貢献できればとの思いですが、かわいいニホンミツバチからは、このような素晴らしい贈り物もいただけます。ニホンミツバチのハチミツは、西洋ミツバチのそれよりも採取できる量は少ないので、味が上品でまろやかだといわれます。今回うちで取れたのはほんの僅かですが、それでも砂糖がわりに料理に使えば、味も良くなっているように思います。（気のせい？）気候変動、ミツバチダニの影響、スズメバチの来襲など親代わりの私には心配がつきませんが、彼らが平和にこの地球で生きられるように環境を整えてあげたいと考えています。



佐賀市で活動しているピアニスト橋川Ryoさんの今回のライブは、神崎氏姉川国道34号線沿いにあるハンバーガー&カフェ&ミュージックのお店「サム&ブル」で開催されました。お店のマスターはベース担当で、今回はサックス奏者も加わったライブでした。就労支援事業所を兼ねたハンバーガーとライブ演奏が楽しめるお店はゆっくりと広く、ドライブで行くにもいいですね。また行きたいと思います。＾＾

